
 

 

 

ATA Nº 661 

Aos vinte e oito  dias do mês de agosto de 2019, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Clovis Batistella e secretariada 

interinamente pelo Vereador Sidinei Rossetto. Contou com a presença dos Vereadores Silvio João Balista, 

Vitor Moi, Leonel Roberto Alievi e Andriele Carneiro. Os Vereadores Ivonei Zanetti, Beloni Terezinha Martins 

Dal Mora, Marcia Regina Balista e Odemar Antonio Soletti estão licenciados por trinta dias para tratar assuntos 

de interesse particular. Os Vereadores Everaldo Luiz Zambiasi, Zilda Maria Zandoná Castoldi e Elaine Moreira 

do Amaral estão ausentes da sessão por estarem representando a Câmara de Vereadores em Brasília, em 

audiências com Deputados, Senadores e Ministérios.  O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da 

presente Sessão Ordinária e convidou o Suplente de Vereador Vitor Moi para fazer o seu juramento, com a 

mão direita estendida em direção a Lei Orgânica do Município, repetindo as seguintes palavras: PROMETO 

CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, A CONSTITUIÇÃO ESTADUAL E A LEI ORGANICA MUNICIPAL, 

OBSERVAR AS LEIS, DESEMPENHAR O MANDATO QUE ME FOI CONFIADO SOB AS INSPIRAÇÕES 

DO PATRIOTISMO, DA JUSTIÇA, DA LEALDADE E DA HONRA, TRABALHANDO PARA O PROGRESSO 

DO MUNICIPIO E BEM ESTAR DE SEU POVO. O Senhor presidente declarou empossado o Suplente de 

Vereador Vitor Moi e o convidou para que assumisse o seu assento na Bancada do PP. O Senhor Presidente 

na sequência solicitou a colega Andriele para que motivasse uma oração. Em seguida o Senhor Presidente 

solicitou ao Secretário da Mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes 

documentos: Ata nº 660 da Sessão Ordinária do dia 14.08.2019; Indicação nº 23/2019, autoria das Bancadas 

do PP e PT; Moção de Pesar nº 016/2019 aos familiares de Etelvino José De Zorzi; Moção de Pesar nº 

017/2019 aos familiares de Orélia Favretto Michelon; Projeto de Lei Municipal nº 015, de 26 de agosto de 

2019, declara área urbana; Ofício PMBF nº 138/2019; Convite Sessão Solene em Novo Barreiro; Convite UPF. 

Tendo em vista que a Vereadora Elaine Moreira do Amaral está em representação da Câmara em viagem a 

Brasília, a mesma foi substituída na Comissão de Constituição, Justiça, desenvolvimento social e redação 

final pelo Vereador Sidinei Rossetto. Tendo em vista que a Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi está em 

representação da Câmara em viagem a Brasília, a mesma foi substituída na Comissão de orçamento, finanças 

e tributação pelo Vereador Leonel Roberto Alievi. Lida a matéria o Senhor Presidente passou ao GRANDE 

EXPEDIENTE: A primeira oradora inscrita é a Vereadora ANDRIELE CARNEIRO, que saudou a todos e 

agradeceu a oportunidade que mais uma vez está sendo conferida de estar junto aos demais colegas 

representando o município e pensando em prol dos nossos queridos munícipes. Sabe que esse assunto já 

deve ter sido falado na sessão anterior, mas gostaria de deixar seus mais sinceros parabéns a todos que de 

uma forma ou de outra contribuíram para a realização do projeto chama da cultura, o nosso espetáculo da 

semana passada que encantou mais de vinte mil pessoas que puderam estar prestigiando os nossos jovens, 

nossas crianças e nossos adolescentes que esse ano contou com a presença de nosso querido Werner 

Schunemann que esteve fazendo um workshop com os nossos integrantes do grupo artístico e com certeza 

contribuiu muito para eles não perderem o foco, não perderem a esperança de continuarem buscando sempre 

os sonhos que eles ainda têm. Deixou sua gratidão a todos os que estão presentes nessa noite e mais uma 

vez agradeceu a oportunidade de estar representando a Bancada do PDT na Câmara e colocou-se a 

disposição, tanto dos colegas vereadores quanto aos demais da comunidade em geral. O segundo orador 

inscrito é o Vereador VITOR MOI, que saudou a todos e agradeceu ao Vereador Odemar Soletti que se 

licenciou para lhe proporcionar que assumisse essa Casa. Comentou também sobre o espetáculo que foi 

muito bonito, ouviu muitos comentários e recebeu muitos elogios e para o município foi muito bom. O terceiro  



 

 

 

orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que saudou a todos e desejou boas vindas ao Leonel, a 

Andriele e ao Vitor e lhes desejou um bom trabalho. Também saudou as Vereadoras Márcia e Beloni que por 

mais que estão de licença estão acompanhando o trabalho dessa Casa. Quanto ao projeto de lei número 15 

é favorável, acha que é nossa obrigação apoiar e incentivar as agroindústrias do nosso município para que 

gerem mais empregos e renda. Disse que esteve conversando com o Secretário de obras Ivan e ele lhe 

repassou que está sendo feita a continuidade da britagem das estradas do município, alargamento dos bueiros 

e gostaria de parabenizar o trabalho do Edgar que se encontra presente, ao Vitor que fez parte da Secretaria, 

ao Silvio e aos demais colaboradores. Parabenizou pelo trabalho que está sendo feito na Secretaria de Obras. 

Sobre o espetáculo, gostaria de parabenizar a toda a administração, aos alunos, aos pais, a todas as 

secretarias envolvidas e a todas as crianças que fizeram um grande espetáculo. Barra Funda é referencia 

para muitos municípios e só tem a parabenizar a todos. Disse que esteve visitando a obra do cemitério, onde 

foi iniciado nos últimos dias e sabe que é uma demanda antiga de nossa comunidade e fica feliz por ver o 

andamento dessa obra. O quarto orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a todos 

e quanto ao projeto de lei 15/2019 colocou-se favorável para o desmembramento do terreno onde hoje está 

instalada a agroindústria sucos Tolotti, foi um pedido do proprietário para certamente poder investir mais ainda 

na indústria já existente lá. Disse que nessa semana esteve visitando outra agroindústria de embutidos que 

está sendo construída no nosso município de propriedade de Cassio Gnoatto em Linha Santa Lúcia e está 

em ritmo acelerado. Que bom que as empresas estão investindo em nosso município, que bom que a 

administração apoia essas empresas e com certeza vão gerar emprego e renda para nosso município. Segue 

também e esteve acompanhando o trabalho de britagem das estradas, como o Vereador Sidinei falou. A obra 

do cemitério também foi dado o início e está em andamento, então todas essas obras vem de encontro as 

necessidades do nosso município. Fez um agradecimento especial em virtude da passagem da semana do 

espetáculo onde tivemos mais de vinte mil visitantes em nosso município. Agradeceu principalmente a todas 

as pessoas que trabalharam voluntariamente nesse projeto. Mais de duzentas pessoas envolvidas, entre 

pessoal da cozinha, pessoal da maquiagem, enfim todos os que de uma forma ou de outra se doaram para 

que esse evento acontecesse da melhor forma possível. Continuamos sendo bem falados regionalmente. Na 

sequência o Senhor presidente passou a ORDEM DO DIA: Ata nº 660 da Sessão ordinária do dia 14 de agosto 

de 2019. Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei Municipal nº 015, de 26 de agosto de 2019, declara área urbana. A indicação e 

as moções as consideraram aprovados. Não havendo mais matéria a apreciar o Senhor Presidente passou 

às EXPLICAÇÕES PESSOAS: Não havendo oradores a se manifestar e nem matéria a apreciar o Senhor 

Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada 

no dia 11 de setembro de 2019 às 18.30 horas.  Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.  


